

Erläuterungen:

Die Sportschule Hennef wurde 1950 gegründet. Seit nunmehr sechs Jahrzehnten gilt sie als Fußball-Akademie von herausragender Bedeutung. Träger der Sportschule Hennef ist der Fußball-Verband Mittelrhein.

Die Sportschule wird auch von Sportlern anderer Disziplinen belegt. Sie ist Bundesleistungszentrum für Boxen, Ringen und Judo sowie Landesleistungszentrum für Boxen, Ringen, Judo und Gewichtheben.

Die Sportschule erstreckt sich auf eine Gesamtfläche von rund 60 Hektar. Ihr Sportstättenangebot umfasst 3 Naturrasenplätze, 3 Kunstrasenplätze, 1 Kunstrasenhalle, Schwimmbäder, Seilgarten, Beach-Sportanlage, Hallenkomplex mit Dreifach- und Einfachhalle, Krafraum, Wellnessbereich, Spezialhallen für Boxen, Ringen, Judo, Gewichtheben. Neben Tagungsräumen verfügt sie über 232 Betten.

Im Rahmen einer Besichtigung wird die Sportschule Hennef vor Eintritt in die Tagesordnung näher vorgestellt.

Der Leiter des Olympiastützpunktes Rheinland, Herr Michael Scharf, wird im Anschluss die aktuellen Strukturen im Leistungssport – speziell im Rheinland und in der Region Bonn/Rhein-Sieg – vorstellen.

Zur Sitzung des Ausschusses für Kultur und Sport am 18.11.2010
Im Auftrag